

## ACTIVIDAD 2.

Formular al alumnado, para su debate entre todos y todas, las siguientes preguntas:

-¿El incremento de la producción de alimentos en el mundo, o en los países con hambre, es un objetivo necesario? En cualquier caso ¿es esa la clave para acabar con el hambre en el mundo?

-¿Qué consecuencias positivas y negativas tuvo la Revolución Verde en los años 70 y 80?

-¿Cómo afrontar una hambruna activada principalmente por la violencia de los conflictos armados? ¿Sirven para ello el estímulo de la producción agrícola y la lucha contra la pobreza, o resultan insuficientes? ¿Qué tipo de iniciativas, a escala nacional o internacional, deberían llevarse a cabo?

-Como hemos visto, hoy existen recursos económicos, conocimientos teóricos, instrumentos técnicos, así como un acervo de experiencias sobre políticas exitosas, más que suficientes para poder acabar con el hambre en el mundo. Así pues, ¿qué razones pueden explicar que este grave problema no esté en vías de solución? ¿Por qué ese desentendimiento de la llamada "comunidad internacional"?